

VíasChile inaugura “Parque Vial Escolar en Estación Central”

Con el objetivo de fomentar una cultura de responsabilidad vial desde la primera infancia, VíasChile -operador de Autopista Central, Autopista Los Libertadores, Autopista Los Andes y Autopista Nueva Aconcagua- inauguró un nuevo Parque Vial Escolar, esta vez en la Escuela Arnaldo Falabella, en la comuna de Estación Central. La iniciativa permitió que alrededor de 150 estudiantes de primero y segundo básico aprendieran, de manera práctica y entretenida, conceptos clave sobre seguridad vial, normas de tránsito y autocuidado. La gerente de Relaciones Institucionales y Sostenibilidad de VíasChile, María Pía Tejos, señaló que “para nosotros es un orgullo contribuir a la movilidad sostenible y a las acciones destinadas a mejorar la seguridad vial en etapa escolar, dado que permitirán tener, hoy y mañana,

conductores, peatones y pasajeros más responsables”. Asimismo, enfatizó la importancia de formar desde la primera infancia en el respeto a las normas de tránsito: “El Parque Vial es un proyecto que fue pensado bajo la estrategia de seguridad vial de nuestro programa Buen Vecino. Se enfoca en el respeto de las normas del tránsito y en el cuidado de la integridad por parte de los usuarios, que es uno de los objetivos que impulsamos permanentemente”, agregó. El Parque Vial Escolar es una ciudad a escala de 237 metros cuadrados, que incluye calles, casas, señaléticas y establecimientos públicos en miniatura. La experiencia busca que los niños se sientan como verdaderos peatones, conductores y pasajeros, asimilando buenas prácticas de movilidad que, incluso, puedan transmitir en sus hogares.

